
 
               
 

           Remshalden 25.09.2020 
 
Liebe Eltern, 
 
wir sind optimistisch und gut ins neue Schuljahr gestartet. Trotz Corona-Bedingungen haben 
wir bisher einen recht normalen Schulalltag.  
Sicherlich fragen Sie sich, wie wir vorgehen werden, wenn Corona-Fälle an der Schule 
auftreten. Wie ich Ihnen bereits mitgeteilt habe, werden wir bei allen Fragen rund um Corona 
vom Gesundheitsamt und vom Schulamt beraten und begleitet. Wie in einem solchen Fall die 
Beschulung Ihrer Kinder aussehen wird, wird wir von Fall zu Fall entschieden. Falls sich Ihr 
Kind infiziert hat oder als enge Kontaktperson zu einer infizierten Person zählt, informieren 
Sie bitte auch am Wochenende umgehend die KlassenlehrerInnen per Mail und setzen Sie 
mich in cc (m.behrend@realschule-remshalden.de). In einem solchen Fall müssen wir sehr 
schnell handeln können. 
 
Eine gute Nachricht ist, dass alle unsere Kolleginnen und Kollegen im neuen Schuljahr im 
Präsenzunterricht starten konnten. Lediglich in Technik wird der theoretische Unterricht in 
Klasse 8 und 9 von Herrn Brodt (abgeordnet von Weinstadt) online durchgeführt.  
Frau Weber konnte nach erfolgreich bestandenem Referendariat bei uns an der Schule 
bleiben; Frau Opitz konnten wir ebenfalls übernehmen. Neu zu uns kamen außerdem Herr 
Mayer, Frau Klöpfer und Frau Schöler. Frau Kreutzer gehört schon seit Juni zu unserem 
Kollegium. Frau Haag und Frau Kuhnle haben nach ihrer Erziehungszeit den Dienst wieder 
aufgenommen. Herr Linsbauer ist, wie im vergangenen Schuljahr, stundenweise zu uns 
abgeordnet. Wir wünschen allen neuen Lehrkräften einen guten Start. 
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Obwohl wir viele neue Kolleginnen und Kollegen bekommen haben, sind wir leider nicht mit 
der erforderlichen Zahl an Lehrerstunden ausgestattet. Leider können deswegen nur wenige 
Förderkurse stattfinden. 
 
Glücklicherweise ist es uns wieder möglich externe Fachleute an die Schule einzuladen. Wir 
versuchen nun sukzessive unsere außerschulischen Partner an die Schule zu holen, so dass 
wir wieder Teile unseres Sozialcurriculums und des Curriculums zur Beruflichen Orientierung 
umsetzen können. Mehrtägige Fahrten dürfen in diesem Schulhalbjahr nicht geplant werden. 
Unter Einhaltung der Hygienevorschriften können jedoch eintägige Exkursionen durchgeführt 
werden. 
 
Für die Mittagspause wurden den einzelnen Klassenstufen Aufenthaltsräume zugewiesen, so 
dass sich Ihre Kinder über Mittag im Schulgebäude aufhalten können, wenn es draußen kälter 
wird.  
 
Auf Grund der Hygienevorschriften kann in diesem Herbst nur ein Elternteil am Elternabend 
teilnehmen; da wir in den Klassenzimmern den Mindestabstand nicht einhalten können, bitten 
wir Sie auch im Klassenzimmer Ihren Mund-, Nasenschutz zu tragen. Bitte haben Sie 
Verständnis, dass, den Umständen geschuldet, sich in diesem Herbst nur die 
HauptfachlehrerInnen im Rahmen des Elternabends vorstellen werden. 
Während der Elternabende sammeln die KlassenlehrerInnen den Beitrag zur Kostenumlage 
ein (15 Euro 1. Kind, 10 Euro 2. Kind, ab 3. Kind entfällt der Beitrag) und ggf. einen Beitrag 
zur Elternkasse (10 Euro). 
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Wie in jedem Jahr möchte ich Sie zu Beginn des Schuljahrs an die Verkehrssicherheit Ihrer 
Kinder erinnern. Sind die Fahrräder verkehrstüchtig? Hat die Kleidung Ihres Kindes 
Reflektoren, so dass es auch in der Dunkelheit gesehen werden kann?  
Vor und nach dem Unterricht ist die Verkehrssituation vor dem Schulgebäude aufgrund der 
Elterntaxis aktuell äußerst unübersichtlich und gefährlich.  Wenn Sie ihr Kind mit dem Auto in 
die Schule bringen wollen oder abholen möchten, vereinbaren Sie bitte einen Treffpunkt in 
einer der Seitenstraßen zum Aus- und Einsteigen. Vor dem Schulgebäude gefährdet das 
Warten im PKW unsere FahrradfahrerInnen und FußgängerInnen. 
 
Informationen der Schulleitung an die Elternschaft verschicken wir weiterhin über Email an die 
jeweiligen ElternvertreterInnen, die die Nachrichten dann über den Klassenverteiler an sie 
weiterleiten. 
 
Wir wünschen Ihren Kindern ein erfolgreiches Schuljahr und freuen uns weiterhin auf eine 
gute Zusammenarbeit. 
 

 

gez. M. Behrend 

 


